

Travaux publics

# L'au revoir à un partenaire

■ *Tarek Hermi, chef de la mission de contrôle de l'entreprise Scet Tunisie pour la phase 1 du projet de construction de l'autoroute Yaoundé-Douala a été reçu hier.*



*La collaboration a été fructueuse.*

Tarek Hermi, chef de la mission de contrôle de l'entreprise Scet Tunisie pour la phase 1 du projet de construction de l'autoroute Yaoundé-Douala est arrivé en fin de séjour au Cameroun. L'ingénieur qui a marqué d'une empreinte positive son passage dans le pays a été reçu par le ministre des Travaux publics (Mintp), Emmanuel Nganou Djoumessi, hier à Yaoundé. Une rencontre à huis clos au cours de laquelle les deux hôtes sont revenus entre autres sur la réalisation de ce projet. Au terme de l'audience, Tarek Hermi s'est dit globalement satisfait de son séjour plutôt fructueux sur le plan professionnel. « J'ai essayé d'apporter mes connaissances

et mon savoir-faire pour apporter ma petite pierre à l'édifice. Nous avons eu à relever plusieurs défis au quotidien car ce n'était pas facile », a-t-il déclaré. Au-delà de ces challenges, le projet a constitué selon le chef de mission de contrôle, une occasion pour le personnel en place de s'exercer dans la réalisation de projets pointus et modernes. Il promet qu'une fois inaugurée, l'autoroute va offrir une certaine aisance aux conducteurs à travers des équipements modernes et un bon système de péage. Toute chose qui va contribuer à renforcer le développement économique du Cameroun.

**Michèle FOGANG**